



**Trois arbitres camerounais sont retenus par la CAF, l'instance qui gère le football africain, pour la finale du TotalCHAN2020 opposant le Mali au Maroc. Alioum Sidi (officiel) Carine Atezambong Fomo (arbitre assistant 2) Elvis Guy Noupue Noupoue (Assistant VAR 2).**

**Sidi Alioum** a été désigné par la Confédération Africaine de Football (CAF) pour diriger la rencontre Sénégal-Algérie, prévue le 19 juillet 2019 à 20h, il était accompagné de deux autres compatriotes, **Evariste Mekouande** et **Elvis Noupue**. Les trois hommes avaient déjà eu l'honneur de diriger le match d'ouverture entre l'Egypte et le Zimbabwe.

C'est en tout cas un immense honneur pour les trois camerounais et surtout pour Alioum Sidi. Militaire de profession, cet officier de l'armée de l'air camerounaise, âgé de 40 ans, est l'un des plus expérimentés du continent en termes d'arbitrage. Il a déjà dirigé les CAN 2012, 2013, 2015 et 2015 et 2019.